

Un banc de l'amitié inauguré à l'école maternelle Les Capucines

Le Républicain Lorrain - 12 juin 2025 à 17:47 - Temps de lecture : 1 min

|



Les enfants sont bien conscients de la destination de ce banc.

Ce lundi, un joli moment de partage et de bienveillance a eu lieu dans la cour de l'école maternelle Les Capucines, à l'occasion de l'inauguration du banc de l'amitié ! Ce banc, décoré avec soin et créativité par les enfants eux-mêmes, est bien plus qu'un simple mobilier : il est un symbole fort de solidarité, d'écoute et d'inclusion. Il offrira à chaque élève un petit coin rassurant pour dire « J'ai besoin d'un ami », « Viens jouer avec moi », ou simplement « Je ne veux pas être seul(e) ». Les enfants ont mis tout leur cœur à décorer le banc avec des émojis colorés. Un projet collectif qui les a sensibilisés aux valeurs d'empathie et de respect.